

POSTGRADO

Albacete celebra un curso de especialización sobre dicho sector

La Universidad aporta rigor científico a la **industria textil**

El campus de Albacete acoge el Curso de Especialización en Dirección de Procesos de Confección Industrial, una innovadora alternativa de formación que hasta ahora se celebraba en Talavera de la Reina (Toledo) y a través de la cual la Universidad de Castilla-La Mancha pretende dotar de rigor científico a un sector de gran trascendencia económica en la región.

Una docena de alumnos participa en el curso que dirigen los profesores Miguel R. Pardo y Juan Ignacio Palacio y que imparten profesionales del sector y profesores de la UCLM y otras universidades españolas. Las clases se imparten en el Centro de Innovación Tecnológica de Albacete, ubicado en el Polígono Industrial Campollano, que cuenta con salas informatizadas de corte y patronaje, un laboratorio que permite realizar ensayos sobre tejidos y un departamento de documen-

tación que facilita datos sobre el sector textil y la confección.

En la presentación del curso en Albacete, el vicerrector del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Antonio Roncero, agradeció a los empresarios su confianza en la Universidad y destacó la intención de la UCLM de aportar su colaboración a una industria que se encuentra en plena fase de transformación, "que de ser intensiva en mano de obra, pasa a ser intensiva en conocimiento", afirmó.

Por su parte, el presidente de la Federación Española de Empresas de Confección (FEDECÓN), Pablo García, quien calificó el curso como "imprescindible para los trabajadores de este sector".

A su juicio, la confección industrial ha de mirar con optimismo hacia el futuro, para lo que es imprescindible contar con personas preparadas.



Comienza el máster en Entidades de Crédito **Ciudad de Cuenca**

Una treintena de alumnos participa en el máster en Entidades de Crédito Ciudad de Cuenca, un programa dirigido por los profesores

Francisco Escribano y Eliseo Navarro con el que colaboran empresas del sector financiero. Este es el caso de Bankinter, que participará en la forma-

ción profesional de los alumnos ofertando cuatro plazas de prácticas en virtud del acuerdo suscrito entre la entidad y la institución -en la imagen-.

Breves

El VI Máster en Práctica Jurídica y Asesoramiento Legal de Empresas se impartirá también on line

El Máster en Práctica Jurídica y Asesoramiento Legal de Empresas ofrece en su sexta edición la posibilidad de secundar el programa on-line, con el objetivo de facilitar la participación de los alumnos que no pueden asistir a las clases presenciales. El curso, creado en 2000 por la Facultad de Derecho albacetense, ha incorporado nuevos despachos de ámbito internacional para la realización de prácticas: como Ecija Abogados e Ius Abogados. Más de la mitad de los jóvenes que han cursado este postgrado en sus cinco ediciones anteriores han logrado su inserción profesional inmediata una vez obtenido el diploma.

Quince nuevos técnicos en prevención de riesgos laborales recogen sus diplomas en el CEU de Talavera

El Máster en Prevención de Riesgos Laborales que acoge el CEU de Talavera ha clausurado su tercera edición con la entrega de diplomas a los quince nuevos técnicos formados en este programa. El curso ha sido organizado por la Escuela Politécnica Superior de Albacete y la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Toledo, en colaboración con la Consejería de Trabajo y Empleo de la JCCM, colegios oficiales de Ingenieros Técnicos Industriales de Albacete y Toledo y empresas y entidades de Castilla-La Mancha, Extremadura y Madrid.

Letras celebra un curso de experto en Humanidades para profesores de secundaria

La Facultad de Letras de Ciudad Real acoge desde el presente mes de noviembre un curso de Experto en Humanidades dirigido a profesores de secundaria. La iniciativa, coordinada por los profesores Juan Sisinio Pérez Garzón y Bruno Camus, responde a un acuerdo de colaboración con la Junta de Comunidades.

Toledo acoge la tercera edición del Curso de Especialista en Enfermería de Emergencias

El Campus de Toledo recibe el III Curso de Especialista en Enfermería de Emergencias, organizado por la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia de Toledo en colaboración con el SES-CAM. Asistirán al postgrado 30 profesionales de la enfermería procedentes de la región y zonas limítrofes, que recibirán 510 horas de clase (con un 65% de contenidos prácticos). Cada uno de ellos realizará además doce guardias de doce horas en las unidades móviles de emergencias de Castilla-La Mancha.